

Betreff:

Mehr Sicherheit zum Überqueren der Rheinstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, die Sicherheitsphasen der Lichtzeichenanlagen an den Querungen der Rheinstraße so weit zu verlängern, so dass Senioren und Behinderte gefahrlos die Rheinstraße überqueren können.

Begründung:

Die Rotphasen der auf der Rheinstraße fahrenden Verkehrsteilnehmer sind zu kurz bzw. die Grünphase beginnt zu schnell nach dem Grünsignal für die Fußgänger. Obwohl die querenden Verkehrsteilnehmer die Lichtzeichenanlage noch bei „Grün“ passieren, kommt es vor, dass die auf der Rheinstraße fahrenden Verkehrsteilnehmer bereits kein „Rot“ mehr angezeigt bekommen und oft rücksichtslos losfahren und die querenden Fahrradfahrer behindern und gar gefährden. Außerdem kommt es vor, dass abbiegende Fahrzeuge nahe gleichzeitig grün erhalten, wie die von der Mittelinsel querenden Fußgänger. Die Fahrzeuge fahren daraufhin ohne Blick auf die Fußgängerampel in die Straße ein und behindern die Fußgänger. Das ist für die betroffenen Verkehrsteilnehmer so nicht hinnehmbar.

Wiesbaden, 12.06.2017